

Audience du 04-09-2018

Ce jour, les représentants des OS étaient « invités » à une réunion informelle à l'initiative de la Directrice Départementale des Finances Publiques.

Voici les sujets évoqués :

- Dans le cadre des restructurations 2018 le transfert des amendes de la TPM de Bayonne vers la Trésorerie Anglet Adour Océan s'effectue ces jours-ci. Les applicatifs sont en cours d'installation dicit la Direction ;
- les travaux à Sauveterre de Béarn sont en cours (retard dû à la présence d'amiante). Le déménagement est prévu dernière quinzaine d'octobre, début novembre ;
- pour les projets de restructurations 2019, il n'y a pas d'éléments nouveaux.

Les travaux vont être engagés (échanges entre les Chefs de Service et la Direction) pour réaliser les fusions des SIE et des SIP de Pau. La Directrice doit se rendre jeudi en fin de matinée au SIE . Les travaux sont prévus dans la première quinzaine de septembre, début octobre (applicatifs+travaux immobiliers).

Quant aux SIP, Pau Nord « absorbe » Pau Sud, l'idée générale voudrait que Pau Sud descende à Pau Nord. Toutefois le Sip fusionné conserverait un petit espace dans les locaux actuels de Pau Sud.

Pour les SIE de Pau, la volonté serait de rester à Monpezat si la place est suffisante. La Direction évoque des avis favorables des Chefs de Service ainsi que des agents. L'Inspecteur Sécurité Santé au Travail s'est rendu sur place et doit rendre son rapport.

- Un autre chantier est envisagé en 2019. C'est l'accueil, rue d'Orléans de la TPM de Pau. Le déménagement selon la Direction, ne se fera que lorsque la TPM aura « perdu » la mission HLM (mars/avril 2019). Le déménagement ne serait envisagé qu'au 2ème ou 3ème trimestre 2019, La Direction se rapprochera du Chef de Poste de la TPM pour lui proposer soit les locaux actuels du SIE de Pau Sud ou du SIP de Pau Sud.

- La Direction souhaite assurer les fusions des SPF et SPF-E sur Bayonne et Pau dans le courant de l'année 2019 (2ème ou 3ème trimestre 2019).

- Sur le sujet du renfort du Centre de Contact par les collègues du Sip, la Direction s'est défendue de toute directive nationale. Les collègues des Sip ont reçu des lettres de mission les « envoyant » renforcer le Centre de Contact. La date butoir de ce renfort serait le 15 septembre.

- Le département sera expérimentateur quant au suivi des compétences des vérificateurs (fin d'année 2018). Le CTL aura bien évidemment la primeur des modalités de cette expérimentation. La Directrice l'analyse plus comme un bilan de compétence assorti de formations qu' à terme une obligation de réorientation professionnelle..

- La Directrice a également évoqué la possibilité de travail à distance des agents de Lembeye pour le compte de Pontacq, si le Chef de poste le souhaite (il assure l'intérim de la Trésorerie de Pontacq).

- La Directrice souhaite également évoquer le télétravail(tous les agents ne seront pas éligibles à cette mesure) fin 2018 début 2019 en s'appuyant sur les retours des départements expérimentateurs.